

Lettre de présentation de Christian Laurence
Candidature au poste d'administrateur

Alors que l'industrie de la télé et du cinéma vit des bouleversements sans précédent, notre association se doit d'être plus solide, plus vigilante et plus proactive que jamais. Depuis quatre ans, je suis fier d'appartenir à un conseil d'administration pluriel et engagé, qui défend avec énergie les intérêts de tous les membres de l'ARRQ, quel que soit leur champ de pratique et les types de production qui les occupe.

Dans les derniers mois, les négociations de l'entente cinéma avec l'AQPM ont pris une vitesse de croisière appréciable. Un accord semble à portée de main, mais il faudra rester prudents jusqu'à la signature finale. Une négo laisse sa place à une autre, car, au même moment, s'ouvre la conversation au sujet de l'entente télé. En tant que membre des deux comités, je tiens à mener à terme ces importants mandats et mettre à contribution les connaissances et l'expérience acquises durant le processus.

J'ai à coeur de défendre ce métier que j'aime tant et de servir mes collègues qui le pratiquent avec la même passion et le même dévouement. C'est avec le même enthousiasme intarissable que je sollicite un troisième mandat au sein du conseil d'administration.

Christian Laurence
Réalisateur
Membre du c.a